

La perfection n'est pas de ce monde — pas même du monde politique ! Mais c'est la marche en avant qui s'accroît. La nouvelle législation fraye une route plus facile aux triomphes futurs de notre chère Croix Noire. Rendons-en grâces à Dieu et aux hommes !

#### LA GUERRE PARTOUT

La France se débat, elle aussi, pour échapper à l'emprise de l'alcool. On a inauguré, samedi dernier, à Nancy, une campagne formidable, qui a pour but de forcer le gouvernement à diminuer le nombre des débits de boisson. Plus de 222,000 femmes ont déjà signé une pétition en ce sens, qui vient d'être présentée à la Chambre des députés. Plusieurs chefs politiques sont en faveur de cette croisade, qui sera menée vigoureusement à travers le pays tout entier.

#### LIGUE DE PRIÈRES

Nous attirons l'attention de nos lecteurs sur le document qui est publié, aujourd'hui, dans la partie officielle. Les œuvres d'action sociale catholique prennent une place de plus en plus grande dans les préoccupations de l'autorité religieuse, et s'imposent avec une force croissante à l'attention et à l'activité du clergé. Il faut agir. L'enfer veille et travaille. Nous le voyons étendre tous les jours son champ d'action et perfectionner ses engins de guerre. Soyons, au moins, aussi éveillés, aussi ingénieux, aussi actifs que lui.

Et surtout, sachons utiliser des ressources qu'il n'a pas, celles de la grâce. Mettons de notre côté Celui qui donne toutes les victoires, le Dieu des armées. La prière constitue le plus fort appoint des entreprises catholiques. Mgr l'Archevêque veut que nos œuvres ne manquent pas de cette force. Voilà pourquoi il a voulu dresser en ligne de bataille l'armée des priants.

Ce nous sera un réconfort, parmi les combats, de songer à cette milice suppliante, qui attirera sur nos bras et nos cœurs la protection qui les rendra victorieux de l'enfer. Nous demandons au clergé de s'unir aux communautés religieuses, afin d'accroître cette puissance de la prière et de multiplier les chances de succès.